

Provincia



Diego García Caro.

El alcalde de Hellín, **Diego García Caro**, ha mostrado su “rotunda oposición” a la intención de la Confederación Hidrográfica del Segura, CHS, de abrir los pozos de sequía ubicados en la comarca. García Caro criticó la postura de la Confederación, que quiere reabrir los pozos “sin que el Ayuntamiento haya tenido conocimiento”, lo que calificó como un desprecio y una provocación.

El alcalde recordó que la CHS depende del Ministerio de Medio Ambiente y

éste, a su vez, depende del Gobierno central, gobernado por el Psoe. “Aunque tengamos muy cercano el proceso electoral, quiero dejar bien claro que, cuando llegué a la Alcaldía de Hellín, no juré defender al Psoe ni mucho menos a Zapatero”.

El alcalde señaló que juró defender su tierra, Hellín, Albacete y Castilla-La Mancha, y declaró que si esto crea algún problema al Psoe, “lo ha iniciado gente egoísta, llena de avaricia y codicia”. Además, señaló

El alcalde de Hellín no permitirá que se abran los pozos de sequía, con los pantanos al 60% de su capacidad

Crítica la postura de la Confederación cuando, hay 700 hectómetros cúbicos de agua en los embalses de la cuenca del Segura

que no tendrá ninguna duda si, por defender los intereses de los ciudadanos, tiene que enfrentarse a su propio partido.

El alcalde insistió en que no van a permitir, “bajo ningún concepto”, que se intente sacar agua del subsuelo para llevarla a otros territorios “cuando tanto se necesita en la provincia de Albacete”.

Sin base legal

“Causa sonrojo que la CHS pretenda abrir de nuevo los pozos de sequía, sin ninguna base legal”, señaló, y añadió que, además, “hay 700 hectómetros cúbicos de agua almacenados en los embalses de la cuenca del Segura, lo que significa más

del 60% de su capacidad”.

García Caro criticó a los dirigentes de la Confederación y a los sindicatos de regantes murcianos, y calificó su política de agua de “egoísta y avariciosa, con un afán trasvasista de abusar de los recursos de la provincia de Albacete”.

Por último, el alcalde

declaró que, ante esta situación “abusiva”, va a pedir la ayuda del Gobierno de Castilla-La Mancha, la Diputación de Albacete, las organizaciones agrarias, sindicatos, partidos políticos y, en definitiva, a toda la ciudadanía, “ante este abuso de gente egoísta y avariciosa”.



Modesto Belinchón y Ramón Garzón.

El Ayuntamiento de Cenizate empleará las ayudas recibidas a través del Fondo Regional de Cooperación Local en la construcción de un edificio polivalente que albergará un consultorio médico y un centro cultural, cuyas obras darán

comienzo de forma inmediata.

En relación a este proyecto, el alcalde de Cenizate, **Ramón Garzón**, agradeció al delegado de la Junta, **Modesto Belinchón**, la concesión de estas ayudas, dada la necesidad que tenía el

Un edificio polivalente acogerá un consultorio y un centro cultural, en Cenizate

El Gobierno de Castilla-La Mancha financiará la infraestructura sanitaria, a través del Fondo Regional de Cooperación Local

municipio de una infraestructura de estas características.

El edificio proyectado dispondrá de dos alas diferenciadas: de una parte, el consultorio médico, que constará de cuatro consultas, sala de espera y administración; y el centro cultural, que estará formado por un auditorio con capacidad para albergar a 210 personas, y aulas multiusos.

Por otra parte, el alcalde expuso la necesidad de acondicionar los accesos al recién construido velatorio municipal, que requeriría, afir-

mó, de la construcción del acerado y de un muro de contención, y del acondicionamiento de la explanada del tanatorio, para que pueda ser utilizada como zona de aparcamiento. Respecto a esa petición, Modesto Belinchón se comprometió a estudiar la propuesta para buscar la línea de financiación que permitiría acometer estas actuaciones.

Asimismo, Ramón Garzón informó a Belinchón sobre la concesión de ayudas acogidas a la Ley 3/2010 de 10 de marzo, por la que se

aprueban medidas urgentes para paliar daños producidos por los incendios forestales y otras catástrofes naturales, con las que se acometerán una serie de obras de infraestructura municipal. Por último, Garzón planteó al delegado de la Junta la necesidad de empezar a gestionar el Punto Limpio que la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente ha habilitado en la localidad y, dado que las obras están prácticamente finalizadas, solicitó la recepción de esta infraestructura para utilizarla.